

**Mardi 17 février 2026 a eu lieu une rencontre entre les résidents de l'EHPAD Irène-Joliot Curie du Mans et des enfants du club de basket de la Madeleine. Cet après-midi, placé sous le signe du sport et de la complicité, a ravi le cœur des ainés et des plus jeunes.**

Ces quelques heures de partage, tant attendues par les résidents de l'EHPAD Irène-Joliot Curie, ont commencé en début d'après-midi avec plusieurs ateliers tenus par les enfants du club de basket de la Madeleine. « **Arrivée à 90 ans, je suis fière de pouvoir encore faire tout ça !** », s'enthousiasme Denise, une des résidentes.





Alain Brûlé, fils d'une des résidentes et organisateur de l'évènement, a justifié le changement de lieu de ce stage intergénérationnel : « **Auparavant, cette rencontre avait lieu au**

**gymnase du club. Mais c'est beaucoup mieux de venir dans cet établissement, tant pour les résidents que pour les enfants ! »**

**« C'est formidable de voir la joie dans les yeux de tous les participants »**

Après une heure passée aux ateliers, enfants et résidents ont joué tous ensemble au jeu de poisson avec une toile de parachute : les enfants devaient passer sous le parachute que tenaient leurs aînés sans se faire capturer lorsqu'ils baissaient le parachute au sol... et une fois les enfants épuisés, les rôles se sont inversés ! Les éclats de rire se sont vite fait entendre dans la structure.





Enfin, pour clore ce bel après-midi de complicité, tous les participants ont partagé un goûter. Au menu : tarte au chocolat et jus de pomme. De quoi régaler les petits comme les grands sportifs du jour !

**Texte et photos : Keïko MOREIRA.**

**Facebook de l'Association Sportive de la Madeleine Basketball [ici](#).**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)